

# Simon Beaupain l'emporte à Theux, entre pluie et Diablos rouges

## TOURNOI DE THEUX

**Apothéose du tournoi de Theux, la finale Messieurs 1 est revenue au Heusytois Simon Beaupain : 7-5/6-0.**

**F**avori du tournoi, Simon Beaupain s'est retrouvé en finale sans trembler. Louis Cabay, Romain Stoffels puis Florian Massa en ont fait les frais.

Dimanche soir face à l'Orétois Loïc Cloes, redoutable serveur, la partie a d'abord été disputée. 4-3 pour le Heusytois dans le premier set avant l'interruption du match par la pluie. Un coup d'arrêt qui n'arrangeait pas franchement Loïc Cloes, pressé d'en finir pour assister à la fin du match de la Belgique face au Portugal... Après 10 minutes d'hésitation, le match s'est poursuivi à l'intérieur. Pas pour longtemps puisque Beaupain l'a finalement emporté 7-5/6-0.

« Ça m'a fait du bien de jouer ces quelques matches près de chez moi, indiquait Simon Beaupain. Cela devient rare. Mes amis ont pu venir me voir jouer, c'était sympa. »

Dans notre région, le 941<sup>e</sup> joueur mondial prendra encore part au tournoi 25 000 \$ d'Eupen (9 au 15 août) et au 15 000 \$ de Huy (23 au 29 août). « Il ne reste malheureusement plus beaucoup de tournois de ce type en Belgique, avant il y en avait 10-12... Je ferai peut-être aussi d'autres plus petits tournois Messieurs 1. » Pour remplir son calendrier estival, Simon devra aussi se tourner vers l'étranger proche : Pays-Bas, Luxembourg, France, Allemagne. « Pour limiter les frais », précise-t-il. Avant sa finale de dimanche soir à Theux, le Heusytois revenait justement d'Allemagne, où il dispute les interclubs pour le compte du



Le Heusytois Simon Beaupain s'est imposé à domicile ou presque, lors du tournoi Messieurs 1 de Theux.

Solinger TC (30 km à l'est de Düsseldorf). « J'y ai gagné mon match en simple, mais on a perdu en double. Pour mon troisième match de la journée à Theux, j'étais quand même content qu'on n'aille pas au 3<sup>e</sup> set, souriait Simon. En Allemagne, je suis premier ou deuxième joueur en fonction de la présence du Français Clément Tabur (567<sup>e</sup> mon-

dial). » Sans se mettre une pression insoutenable sur les épaules, Simon Beaupain, 22 ans, continue à se consacrer à 100 % au tennis en parcourant le circuit ITF de long en large. « Je progresse beaucoup grâce à mon entraîneur Xavier Le Gall et à la fondation Hope & Spirit. Je gagne pas mal de matches, j'ai battu de bons

joueurs (notamment un joueur du top 350) et je me qualifie souvent pour le tableau final des tournois que je dispute, précise Simon Beaupain. Le problème c'est qu'il y a moins de tournois organisés et toujours beaucoup de joueurs. Donc c'est compliqué, mais je suis assez content de mon niveau actuellement. »

NICOLAS BRONFORT

## AU FILET

### FINALES

Klaartje Liebens (Dames 1), Ely Cordonnier (Dames 2), Simon Beaupain (M1), Maxence Faniel (M2), Dorian Flagothier (M3), Charly Minguet (M4), la paire Tom Deswysen-Charly Minguet (DM 3) et la paire François « The Hammer » Kerzmann - Valentin Noirfalise (DM 4) remportent les finales du tournoi de Theux (deuxième semaine).

### CETTE SEMAINE

Après les tournois de Theux, Heusy et Trooz, les tournois d'Aubel, Jalhay, Malmedy et du TC Form ont commencé. Les tournois d'Aubel (2<sup>e</sup> semaine), Lambermont, Malmedy (2<sup>e</sup> semaine) et Spa débiteront en fin de semaine.

## Fabrice Burette : « Le pouvoir est à la jeunesse »

Dimanche soir, le juge-arbitre Fabrice Burette pouvait enfin souffler, après deux semaines de tournoi à Theux. « Cette juxtaposition c'était un peu éprouvant, vu que la deuxième semaine commence déjà le jeudi de la première. Lors de chaque semaine, nous avons à peu près accueilli 180 joueurs. »

Hormis une mauvaise journée le mardi (certains matches ont dû être relocalisés au Tennisissimo) et une pluie qui a contrarié la finale Messieurs 1, cette deuxième semaine theutoise est passée entre les gouttes. Les matches ont été d'un très bon niveau, en Messieurs 1 et en Dames 1, bien sûr. Mais pas seulement. « On a vu de très belles finales en Messieurs 2 et Messieurs 3 aussi, de même qu'en Dames 2. Le pouvoir est à la jeunesse !

Chez les Messieurs 1, je suis content de voir Simon Beaupain l'emporter. C'est un chouette joueur et une belle personne. En Dames 1, la lauréate Klaartje Liebens a quand même été 295<sup>e</sup> mondiale. Et la finaliste Caroline Dheur a prouvé qu'elle valait toujours mieux que son classement de B-15.2. »

Les spectateurs étaient également au rendez-vous. Le club de tennis theutois revit, alors que les tournois 5 étoiles Messieurs et 3 étoiles Dames reviendront l'an prochain, les partenaires du club ayant marqué leur accord. « On a accueilli beaucoup de monde parce qu'il y avait de beaux matches. Mais je pense que la reprise du club-house par Pascal et Christel Thimister y est aussi pour quelque chose. » N.B.